



PARROQUIA DEL CORAZÓN DE MARÍA.
Misioneros Claretianos.
OVIEDO.

CARTA ABIERTA.
15 de septiembre de 2025.

Un cordial saludo al inicio de las actividades parroquiales.

Al inicio del curso pastoral, en los últimos meses del AÑO SANTO DE LA ESPERANZA, nos preguntamos: **¿por dónde nos quiere llevar este curso el Espíritu Santo, Señor y dador de Vida?**

Las referencias que tendremos en cuenta para la elaboración de los objetivos pastorales de la Parroquia y de los Grupos para el curso 2025/2026 nos vienen de la diócesis y de la pastoral claretiana. A través de ellas, estaremos atentos a las insinuaciones del Espíritu que nos lleguen:

Primera referencia: el programa pastoral diocesano con sus propuestas para la formación, celebración y encuentros. Nos propone temas como el primer anuncio, la dimensión universal de la Iglesia, las conclusiones del Congreso de Laicos 2020, el acompañamiento, la sinodalidad y la coordinación entre las Caritas parroquiales.

Segunda referencia: las propuestas de la pastoral de las parroquias de los Misioneros Claretianos de Santiago, sintetizadas en el Encuentro de parroquias del mes de marzo: sinodalidad y misión.

Tercera referencia: la **colaboración entre las parroquias** del Carmen, San Francisco y Corazón de María. Realizada la peregrinación a Covadonga el día 7 de septiembre, a lo largo del curso participaremos en las acciones comunes que se programen.

Cuarta referencia: formación litúrgica del Pueblo de Dios.

Quinta referencia: momentos de encuentro, asistencia a los Consejos Pastorales y convocatorias comunes.

El domingo 28 de septiembre anunciaremos las actividades parroquiales. Están invitados a las distintas áreas de la pastoral parroquial, representados en los distintos órganos de corresponsabilidad eclesial, como el Consejo para los Asuntos Económicos y el Consejo pastoral, que ponen de relieve y realizan la centralidad del Pueblo de Dios como sujeto y protagonista activo de la misión evangelizadora.

En las manos del Señor y del Corazón de María están las familias y las personas que viven y celebran su fe en esta parroquia. Que el P. Claret, fundador de los Misioneros Claretianos, interceda para que todo nos vaya bien en este curso.

¡Muchas gracias por vuestra presencia misionera entre nosotros!

Equipo parroquial, cmf.